Protokolleintrag vom 26.02.2003

Von Hans Marolf (SVP) ist am 26.2.2003 folgende Interpellation eingereicht worden:

Das Inkasso für Entsorgung + Recycling Zürich Abfall wird durch ein Büro in Aarau wahrgenommen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Stadtrat folgende Fragen zu beantworten:

- 1. Nach welchen Kriterien wurde diese Firma ausgewählt?
- $2. \ \ \text{Warum wurde keine Inkassofirma in der Stadt Z\"{u}rich oder im Kanton Z\"{u}rich beauftragt?}$
- 3. Wurde dieser Auftrag öffentlich ausgeschrieben?
- 4. Wieviel Firmen haben sich um den Auftrag beworben?
- 5. Wie hoch ist die jährliche Auftragssumme?
- 6. Wie lautet das Aufragsverhältnis (Erfolgshonorar, Stundenbasis oder pauschal)?